

Candidato a Doctor por la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM con la tesis: Disertaciones sobre homonimia en Metafísica Z y las cosas sensibles. (2014).



Maestro en Filosofía por la Facultad de Filosofía Letra de la UNAM con la tesis: las razones de Aristóteles para postular Ideas de *pros ti* en el *Peri ideón*. (2008).

Licenciado en Filosofía por la Facultad de Humanidades de la UAEM con la tesis: reflexiones para una ontología del nombre en Platón: el *onomazein* en el Crátilo. (2001).

Autor de artículos como: la homonimia del ser en la Metafísica de Aristóteles. La *akrasía* como debilidad de carácter. Decisión y neutralidad en Carl Schmitt.

Profesor adjunto en la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM. Profesor de otras universidades como: Universidad Autónoma del Estado de Morelos; universidad Latina, campus sur, campus Cuernavaca y campus Cautla; Universidad Interactiva Milenio.

Dr. Guillermo Morales Sánchez